

Schülerzeitung Konkret gewinnt Sonderpreis

Bei dem regionalen Schülerzeitungswettbewerb des Ministerialbeauftragten für die Gymnasien in Oberbayern-West gewannen die Redakteure des Gymnasiums Beilngries einen Sonderpreis für die letztjährige Ausgabe der Schülerzeitung Konkret.

In Begleitung der betreuenden Lehrkraft Georg Denicolo fuhren Hannah Dengler (6a), Marie Trezka (6b), Vanessa Krahrmer, David Wolfrum (7c), Jakob Beringer und Nicolas Fumy (Q11) als Vertreter der Gesamtedaktion zur Preisverleihung in das Literaturhaus in München. Dort gaben Jakob Beringer und Nicolas Fumy zunächst einen kurzen Einblick in die Arbeitsabläufe und in die Erstellung der Schülerzeitung und erhielten dann von dem Schirmherrn des Wettbewerbs, Florian Hahn, MdB, sowie von dem Ministerialbeauftragten Stephan Zahlhaas eine Urkunde und Preisgeld in Höhe von 250,- Euro. Die Jury betonte, dass durch die Einbindung der P-Seminare die Redakteure in Bezug auf Inhalt und Layout eine herausragende Schülerzeitung erstellt hatten, die mit dem Sonderpreis prämiert wurde.



Florian Hahn, MdB, (l.) und Stephan Zahlhaas, Ministerialbeauftragter, (r.) beglückwünschten die Beilngrieser Gymnasiasten zu ihrem Erfolg

(Bildquelle: Georg Denicolo)